



Sergio Gutiérrez Luna podría ser destituido por jugar fútbol en la Cámara de Diputados



Los ánimos dentro de la [Cámara de Diputados](#) continúan calientes tras el rechazo de la Reforma Eléctrica impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO). Esta tensión ha provocado que cualquier descuido sea señalado y cuestionado por sus contrincantes.

En este caso, el desliz pudo haber sido cometido por Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la mesa directiva de la cámara baja e integrante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), pues este 20 de abril jugó fútbol dentro del recinto legislativo.

Por medio de sus redes sociales, el político publicó un corto video en el que se le observa lanzarle un balón desde la tribuna de San Lázaro al ex futbolista Luis Hernández, *El Matador*, quien la recibió y de media vuelta la mandó hasta la última fila de curules.

“Aprendiendo la dominada perfecta y listo para meter muchos goles Cascarita con mi paisano Luis ‘Matador’ Hernández”, fue el mensaje con el que acompañó el metraje publicado en su cuenta oficial de *Twitter*.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/04/21/sergio-gutierrez-luna-podria-ser-destituido-por-jugar-futbol-en-la-camara-de-diputados/>